

## CONTENTS

- 1 ALLEN GUTTMANN. Capitalism, Protestantism and Modern Sport  
43 OLEG KILDYUSHOV. Sport as a Question of Philosophy: on the Heuristic Value of a New Analytical View

### BODIES IN SPORTS

- 61 LOÏC WACQUANT. Pugs at Work: Bodily Capital and Bodily Labor Among Professional Boxers  
97 GUNTER GEBAUER. Body Made by Machines and Body-Making Machine  
108 VLADIMIR NISHUKOV, MAXIM GORYUNOV. Workout Body

### SPORTS ECONOMY

- 119 WLADIMIR ANDREFF, MADELEINE ANDREFF. The Economic Prediction for Sport Results: from Beijing Olympics to 2010 FIFA World Cup South Africa  
139 ANDREY ADELFINSKY. A Pyramid or an Iceberg? Various Sports Models and their Economic Implications

### PAST PERFECT

- 159 SERGEY MELNIKOV. «Sport» in Antiquity  
171 SERGEY BONDARENKO. Soviet Football during the Pre-War Five-Year Plan

### FUTURE IMPERFECT

- 213 BERTOLT BRECHT. The Crisis of Sport  
217 CARL DIEM. The New Aim

### THIRD SET

- 223 RONALD HITZLER. Is Sport Culture?  
241 ALEXANDER SEKATSKI. A Field of Hazard: the First Invasion

### CRITIQUES

- 264 OLEG KILDYUSHOV. Soviet Sport Corporality as Viewed by American Cultural Theory  
272 OLGA POPIK. Saving Private Jünger  
274 ELENA BOYARSHINOVA. Hockey vs Soccer

## СОДЕРЖАНИЕ

- 1 Аллен Гуттман. Протестантизм, капитализм и современный спорт  
43 Олег Кильдюшов. Спорт как дело философии: об эвристической ценности новой аналитической оптики

### ТЕЛА СПОРТА

- 61 Лоик Вакан. Бойцы за работой: телесный капитал и телесный труд профессиональных боксеров  
97 Гюнтер Гебауэр. Тело, созданное аппаратом, и аппарат, создающий тело  
108 Владимир Нишуков, Максим Горюнов. Тело качка

### ЭКОНОМИЯ СПОРТА

- 119 Владимир Андреев. Экономическое предсказание спортивных показателей: от Олимпийских игр в Пекине до Чемпионата мира по футболу в Южной Африке в 2010 году  
139 Андрей Адельфинский. Пирамида или айсберг? О различных моделях спорта и их экономических последствиях

### ПРОШЕДШЕЕ СОВЕРШЕННОЕ

- 159 Сергей Мельников. Античный «спорт»  
171 Сергей Бондаренко. Советский футбол в довоенную пятилетку

### БУДУЩЕЕ НЕСОВЕРШЕННОЕ

- 213 Бертольт Брехт. Кризис спорта  
217 Карл Дим. Новая цель

### ТРЕТИЙ ПОДХОД

- 223 Рональд Хитцлер. Является ли спорт культурой?  
241 Александр Секацкий. Стихия азарта: первое погружение

### КРИТИКА

- 264 Олег Кильдюшов. Советская спортивная телесность глазами американской культурной теории  
272 Ольга Попик. Спасти нерядового Юнгера  
274 Елена Бояршинова. Хоккей против футбола

ПОДПИСКА НА ЖУРНАЛ  
ЛОГОС

ОБЪЕДИНЕННЫЙ КАТАЛОГ «ПРЕССА РОССИИ»

Подписной индекс 44761

В отделениях связи «Почты России»